
Opposition municipale

Élu·e·s Malakoff Plurielle > 3 élu·e·s
Protégeons nos enfants
1 enfant est victime d’inceste, de viol ou d’agression 
sexuelle toutes les trois minutes. 1 enfant meurt 
tous les cinq jours au sein de la sphère familiale. 
Les violences faites aux enfants sont un véritable 
fléau qui appelle à la mobilisation de tous. Qu’il 
s’agisse de violences intra-familiales, de cybervio-
lences, de harcèlement scolaire, ces situations 
nécessitent toute notre vigilance.
Aussi, lors du dernier conseil municipal, Malakoff 
Plurielle a fait la proposition d’œuvrer plus encore 
et de manière concrète pour la cause des enfants 
victimes de violences ; nous sommes heureux que 
notre vœu ait été voté à l’unanimité. 
Nous avons notamment proposé la mise en place 
de boites aux lettres dans les écoles, les centres 
de loisirs et les centres sportifs permettant aux 
enfants de dénoncer leurs bourreaux. Ce disposi-
tif original, proposé par l’association « les Papil-
lons » permet aux enfants de s’exprimer en toute 
discrétion, sans jugement, sans crainte de repré-
sailles. Et il existe bien d’autres dispositifs intéres-
sants à mettre en place.
Nous espérons que la ville de Malakoff complète-
ra son action sociale par des engagements concrets 
et mesurables dans ce domaine, via un plan d’ac-
tions prioritaires à la hauteur des enjeux. 
Pour cela, nous proposons de créer une commission 
de suivi des actions de la ville pour cette cause, 
composée de citoyens et d’élus d’opposition as-
surant un pilotage transparent et partagé. 
Ce serait l’occasion pour la majorité de s’ouvrir 
enfin en travaillant davantage avec l’ensemble des 
élus en dehors des conseils municipaux. 
Nous déplorons à cet égard la dernière initiative 
de la majorité de création d’un « observatoire ci-
toyen des engagements municipaux » où l’oppo-
sition est totalement absente, et la règle de sélec-
tion des citoyens participants particulièrement 
opaque. 
Nous souhaitons que pour la cause des enfants, il 
en soit enfin autrement ! 

 Olivier Rajzman 
Conseiller municipal 
orajzman@yahoo.fr

Élu·e·s France insoumise et citoyen·ne·s 
> 3 élu·e·s
Un budget anti-Malakoff !
La majorité a voulu voter précipitamment le bud-
get de la ville en décembre confondant vitesse et 
précipitation.
Depuis 2022, la majorité a augmenté les recettes 
en augmentant le coût des concessions au cime-
tière, des terrasses pour les commerçants, des 
salles communales, la fiscalité locale, le nombre 
d’amendes de stationnement, etc.. Dans le même 
temps, la majorité a baissé de 15 % les effectifs 
(tout en augmentant de 525 000 € le recours à la 
sous traitance), les budgets jeunesse de 26 700 €, 
Cadre de vie de 61 000 €, Vie de quartier de 
23 000 €, des fêtes et cérémonies de 77 000 € et 
de 130 000 € les subventions aux associations.
Les dépenses ont augmenté de 1 700 000 € sur le 
versement de mobilité pourtant les habitants ont 
moins d’arrêt de bus qu’en 2022, de 95 000 € pour 

des conseils & honoraires. J’ai donc proposé à la 
maire déboutée de sa plainte pour diffamation à 
mon encontre, de revenir à la raison en cessant 
d’utiliser le temps compté du maire et les deniers 
publiques pour me faire taire à un an des élections 
municipales.
Des économies auraient pu être faites concernant 
l’imprimeur du Malakoff Infos. Puisque l’imprimeur 
sélectionné (le même que celui choisi par la ma-
jorité pour sa campagne de 2020) à un coût supé-
rieur de 70 et 80 000 € an, par rapport à ses 
concurrents, un montant qui aurait pu être intégré 
dans le budget de la jeunesse.
Grâce à notre pugnacité nous avons obtenu une 
NOUVELLE VICTOIRE pour les habitants de Mala-
koff, la majorité abandonnant pour l’instant son 
projet de privatisation du stationnement payant.
Les travaux vont ENFIN commencer concernant 
plusieurs projets mais tout est fait dans l’urgence, 
faire vite simplement pour pouvoir dire qu’ils ont 
mené des actions pendant ces 6 années de mandat :  
tel est le seul objectif des élus de la majorité. Ce-
pendant, les citoyens de Malakoff ne sont dupes. 

   Anthony Toueilles
Conseiller municipal
atoueilles@ville-malakoff.fr

Élus Renaissance Malakoff > 2 élus
Bonne année 2025 à tous !
2024 vient de s’achever, il est temps de tourner la 
page et d’embrasser 2025 avec espoir, énergie et 
enthousiasme. Que cette nouvelle année soit pour 
chacun d’entre vous une source de joies person-
nelles, de réussite et de moments précieux avec vos 
proches.
Nous espérons que 2025 sera aussi l’occasion de 
voir grandir notre ville de Malakoff dans le respect 
de certaines valeurs fondamentales, sans petits 
copinages ni arrangements avec ses valeurs. En-
semble, continuons à bâtir une ville propre, sans 
incivilité, respectueuse de l’environnement et de 
TOUT ses citoyens où chacun trouve sa place, où 
les projets collectifs rassemblent, et où la transition 
écologique devient une réalité concrète et non gal-
vaudé dans notre quotidien.
Nous souhaitons pour Malakoff de pouvoir relever 
de nombreux défis : la dynamisation de nos espaces 
publics, le soutien à nos commerces de proximité, 
l’amélioration de la qualité de vie et des services 
pour tous les âges, mais est-ce possible avec cette 
municipalité ? Nous souhaitons aussi que les asso-
ciations, forces vives de notre commune, continuent 
de faire rayonner la culture, le sport (dont la sub-
vention a été sévèrement retoqué) et la convivialité 
qui nous caractérisent.
2025 peut également être l’année d’une ouverture 
encore plus grande vers l’innovation : que ce soit 
dans les modes de déplacement, de sécurisation de 
la ville, les initiatives durables ou l’éducation de nos 
jeunes. Nous croyons fermement que chacun, à son 
échelle, a un rôle à jouer pour construire un avenir 
meilleur.
En ce début d’année, nous vous adressons tous nos 
vœux de santé, de bonheur et de sérénité. Que cette 
année soit riche de réussites et porteuse de belles 
surprises.
Ensemble, faisons de 2025 une année dont nous 
pourrons être fiers.

Très bonne année à toutes et à tous !
Rejoignez-nous !

 Roger Pronesti
Conseiller municipal  
renaissance.malakoff@gmail.com

Élu non inscrit - Malakoff Insoumise  
et Populaire  > 1 élu

Projet Barbusse : quid  
du tennis ?
Réhabiliter la Cité des poètes, construire de nou-
veaux logements, attirer des commerces… Tels 
sont les objectifs ambitieux de la Mairie dans le 
cadre de son projet « 100% Barbusse ». Cependant, 
il est nécessaire de concilier ces objectifs louables 
avec un maintien du cadre de vie. Nous serons 
ainsi particulièrement attentifs à ce que la végé-
talisation ne pâtisse pas de ces projets de construc-
tions.
Nous souhaitons également que le sport soit inclus 
dans cette réflexion. Il était initialement prévu dans 
ce cadre un déménagement des courts de tennis 
de la dalle Védrines. Or nous n’avons toujours à ce 
stade aucune nouvelle sur les solutions de rempla-
cement envisagées. Ainsi, le club et ses 536 adhé-
rents risqueraient de perdre 5 courts sur les 9 
actuels ! Nous souhaitons au plus vite une clarifi-
cation de la Mairie sur les solutions de remplace-
ment, le sport ne doit pas être le dommage colla-
téral de ce projet !

 Martin Vernant
Conseiller municipal  
mvernant@ville-malakoff.fr

Élu non inscrit - Malakoff citoyen > 1 élu

Élu-e-s de la désillusion  
à Gauche
À quelques mois des municipales, la majorité mu-
nicipale semble enfin se réveiller : plus de 50 % des 
projets validés depuis longtemps débutent soudai-
nement. Une stratégie claire pour donner l’illusion 
d’une activité intense, multipliant les apparitions 
publiques pour séduire. Mais qui est encore dupe ? 
L’abstention grimpe, les jeunes se désintéressent 
de la politique, et voilà le résultat d’un tel spectacle. 
À Malakoff, l’Union des Gauches, qui se vantait en 
2020 d’une alliance sacrée, montre aujourd’hui ses 
fractures. Ceux qui me diffamaient en me taxant 
d’extrême droite s’écharpent aujourd’hui publique-
ment, au détriment des habitants. 
Envie d’en débattre ? Rendez-vous le samedi 22 fé-
vrier 2025 à 18 h au « New Mail » pour un apéro- 
débat sur la sécurité et l’insalubrité.
Le Parti Douce France reste à votre entière dispo-
sition avec le Malakoff Citoyen !
Bonne année 2025

 Ange Stéphane Tauthui
Conseiller municipal  
stauthui@ville-malakoff.fr
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Majorité municipale

consacrer EVARS par son financement, et de la 
faire vivre par sa présence dans tous les espaces 
accueillant des jeunes, par la création d’un plan 
de formation pour les structures accueillant du 
public, et un volume horaire minimum d’enseigne-
ment dès le collège.
L’éducation à la vie affective, relationnelle et 
sexuelle est une question d’égalité, de consente-
ment, et de prévention des violences sexuelles.

 Carole Sourigues
Conseillère municipale ville inclusive et 
accessible
csourigues@ville-malakoff.fr

Élus Nouveau souffle 
> 2 élus

Agir pour demain
En ce début d’année 2025, le groupe Nouveau 
Souffle vous présente ses meilleurs vœux. 
L’année écoulée a été dense, mais les défis qui nous 
attendent sont également nombreux. 
Le réaménagement du quartier Barbusse, l’un des 
projets les plus ambitieux de la Ville, se poursuivra 
par tranches jusqu’en 2027. Il vise à rééquilibrer le 
nord et le sud. Les logements existants seront en 
partie réhabilités, de nouveaux seront construits, 
accompagnés de commerces, d’espaces verts et 
de services pour dynamiser le quartier.
Le projet de géothermie voit aussi progressivement 
le jour. Les travaux de forage et d’installation du 
réseau avancent, avec pour objectif d’alimenter à 
moindre coût et avec une empreinte carbone ré-
duite la quasi-totalité des équipements publics et 
du parc de logements sociaux.
La rénovation de l’entrée nord-ouest, la piscine, le 
nouveau collège... autant de projets structurels 
lancés ces dernières années qui aboutiront pro-
chainement.
Ces projets ouvrent de belles perspectives mais 
ne doivent pas faire oublier le quotidien des habi-
tants. Les écoles, les commerces notamment rue 
Pierre Larousse et la sécurité restent des préoc-
cupations majeures. En fin d’année dernière, des 
incidents importants ont eu lieu à Malakoff comme 
dans les villes voisines. Il nous faut sur ce sujet, 
sans démagogie, accepter qu’il soit complexe et 
que les solutions nous mobilisent tous : habitants, 
parents, agents, élus, associations, forces de 
l’ordre.
Pour cette dernière année complète de mandature, 
nous souhaitons que le débat démocratique reste 
centré sur l’intérêt des Malakoffiots. Évitons les 
postures stratégiques, polémiques ou populistes 
qui ne servent pas le bien commun. En 2025, conti-
nuons ensemble à faire de Malakoff une ville où il 
fait bon vivre, solidaire et tournée vers l’avenir. 
Que cette nouvelle année soit porteuse d’espoir 
et de progrès partagé. Bonne année à toutes et à 
tous !

 Loïc Courteille
Conseiller municipal 
lcourteille@ville-malakoff.fr 

moderniser durablement nos équipements. Le 
quartier Barbusse, en pleine rénovation, accueil-
lera bientôt un pôle Petite enfance, une ludothèque 
et une maison de quartier modernisée. Ces  
réalisations illustrent notre vision : bâtir une ville 
durable, tournée vers l’avenir.
Parallèlement, une réorganisation complète du 
service des bâtiments communaux a été menée, 
avec une nouvelle direction et des renforts en 
personnel et l’appui d’experts pour structurer 
nos priorités.
Le Plan Pluriannuel d’Entretien (PPE) en cours de 
finalisation marque un tournant : pour la première 
fois, nous nous dotons d’un outil permettant une 
planification rigoureuse et transparente des réno-
vations. Isolation thermique, étanchéité, rénovation 
des équipements… Les chantiers à venir ne se conten-
teront pas de réparer : ils prépareront Malakoff aux 
défis écologiques et sociaux de demain. 
Ce patrimoine est le vôtre. Nous nous engageons 
à en faire un modèle de durabilité et d’efficacité, 
avec une vision claire et des actions concrètes.
« Si nombreux que soient les travaux finis, ceux qui 
reste à faire sont plus nombreux » Proverbe 
Bambara.

 Rodéric Aarsse 
Adjoint à la maire chargé de l’Urbanisme, 
de l’Espace public et des Bâtiments 
communaux – Conseiller territorial 
raarsse@ville-malakoff.fr

Élu·e·s Groupe Socialiste/Place publique
> 4 élu·e·s
Le consentement  
ça s’apprend
Dans le contexte post-procès de MAZAN, l’idée 
est débattue d’inscrire le consentement dans la 
loi et par conséquent sa prise en compte dans le 
volet répressif des infractions. Si cela est néces-
saire, cela reste insuffisant pour faire évoluer les 
mentalités et les rapports humains dans notre 
société.
En effet, c’est dès le début de la vie que se construit 
la perception de l’autre comme sujet égal et digne 
de respect, et il est indispensable que la prévention 
des violences sexuelles passe par un apprentis-
sage, dès le plus jeune âge.
Réaffirmer l’importance du droit à l’éducation à 
la vie affective, relationnelle et sexuelle (EVARS) 
des jeunes est d’autant plus crucial que malgré 
une loi de 2001 imposant trois séances annuelles 
d’éducation sexuelle, moins de 15 % des élèves en 
bénéficient réellement, et 25 % des établissements 
scolaires n’ont jamais mis en place ces cours.
On ne que peut s’étonner du nombre de polé-
miques autour d’un projet de programme scolaire 
d’éducation à la sexualité, alors que l’Organisation 
mondiale de la santé (OMS) a observé notamment 
une baisse alarmante de l’utilisation des préser-
vatifs chez les adolescents, avec pour corollaire 
un risque d’augmentation des risques d’infections 
sexuellement transmissibles et de grossesses non 
désirées et qu’on note des statistiques effrayantes 
sur les violences subies par les enfants, et les 
violences sexistes et sexuelles.
Le Conseil économique, social et environnemen-
tal (CESE) a d’ailleurs réaffirmé la nécessité de 

Élu·e·s du groupe Malakoff en commun, 
communistes et citoyen·ne·s  > 16 élu·e·s
Ensemble pour Malakoff !
Le groupe « Malakoff en Commun, communiste et 
citoyen » vous présente ses vœux les plus chaleu-
reux pour 2025. 
Malgré sa défaite aux élections européennes puis 
législatives de cet été, le Président de la République 
plonge le pays dans une instabilité sans précédent. 
Désavoué, il persiste à vouloir imposer ses choix 
d’austérité et de régression sociale à coups d’at-
taques contre le pouvoir d’achat, l’assurance chô-
mage, les retraites, la sécurité sociale, les services 
publics, les collectivités locales... à l’encontre des 
attentes exprimées dans les urnes. Les politiques 
ultra-libérales de casse méthodique de notre mo-
dèle social ne cessent de creuser les inégalités et 
d’aggraver les injustices sociales.
À Malakoff, nous refusons de nous résigner. Nous 
affirmons avec force l’engagement indéfectible 
qui guide chacune de nos actions pour un avenir 
progressiste et humaniste. 
Depuis le début de notre mandat, avec l’ensemble 
de la majorité municipale, nous sommes mobilisés 
pour protéger notre service public local et élever 
son niveau de qualité. Il est notre bien commun le 
plus cher, garant de l’égalité et de l’accès aux droits 
fondamentaux. Malgré les crises et les tensions 
budgétaires, nous menons les projets et avançons 
sur nos 150 engagements, au plus près des habi-
tant·es, pour bâtir une ville à taille humaine, durable 
et solidaire, citoyenne et émancipatrice.
En 2025, ensemble, nous continuerons à inventer, 
à résister et à agir. Notre détermination à construire 
du commun et à relever ensemble les défis des 
années à venir, traduit notre confiance en un ave-
nir juste, fraternel, solidaire et durable. Cette dé-
termination animera cette année encore, comme 
cela l’a toujours été, l’action et l’engagement des 
élu·es de notre groupe.
Les élu·es du groupe Malakoff en Commun, Com-
munistes et Citoyen·nes vous souhaitent à toutes 
et à tous, de vivre des jours heureux.

 Les élu·es du groupe Malakoff  
en Commun, Communistes et Citoyen·nes

Élu·e·s du groupe Les Écologistes 
Collectif EELV, Génération·s  
et citoyen·ne·s > 7 élu·e·s 
Un plan d’urgence  
pour nos bâtiments
Nos bâtiments municipaux (écoles, équipements 
sportifs, centres de vacances) sont des lieux  
essentiels à la vie de notre ville. Nos infrastructures, 
bien que précieuses, ont souffert de l’usure du 
temps et conscients de leur état et des attentes 
légitimes des habitant·es, nous avons agi. En tant 
que maire-adjoint aux Bâtiments communaux, je 
suis fier de l’engagement pris pour préserver et 
améliorer le patrimoine collectif de Malakoff. Les 
défis sont nombreux, mais abordés avec détermi-
nation et une vision à long terme.
Dès le début de ce mandat, nous avons amorcé un 
virage décisif. Des projets structurants, comme les 
crèches Anne-Sylvestre et Helen-Keller ou l’école 
Paulette-Nardal, illustrent notre ambition de  
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